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Top 8 Sonstiges

Herr Franz berichtet zum Bau des Feuerwehrgebäudes und nennt die aktualisierten 
Baukosten auf der Grundlage seines Kenntnisstandes. Herr Zarwel ergänzt dazu.
Herr Franz wird einen neuen Förderantrag auf der Grundlage der gestiegenen Bau-
kosten stellen.

Herr Franz erwähnt außerdem den Sachstand zum Feuerwehrfahrzeug TSFW und 
die Lieferung Ende 2022. 
Bezüglich der Förderung des MTW gibt es noch keine neue Information.
Es entsteht eine Diskussion zu den beiden Fahrzeugen.
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